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令和４年１２月香取市議会定例会一般質問通告  

 

令和４年１１月 2 日（水）午前１０時～ 

№１ 宇井正一議員  

１．インボイス制度への香取市の対応について 

（１）シルバー人材センターの業務に対する影響について 

（２）香取市における一般会計等に対する影響について 

２．東海第二原発再稼働に向けた政府の対応について 

（１）岸田首相の東海第二原発再稼働の発言について 

（２）大震災における苛酷事故に対する香取市民に対する影響について  

（３）大洗町避難協定に対する対応について 

（４）東海第二原発再稼働に対する香取市としての対応について 

３．地域振興基金の活用方法について 

（１）地域振興事業のメニューの選定について 

４．学校跡地利活用について 

（１）八都第二小学校跡地利活用の進捗状況について 

（２）学校跡地の利活用の進め方について 

５．過疎債の活用事業について 

６．産婦人科開設の進捗状況について 

 

№２ 根本義郎議員  

１．学校給食費の完全無償化に向けて 

（１）児童生徒数の推移  

①５年後及び１０年後の児童生徒数の推移  

②小見川地域の児童生徒数の推移  

③小見川地域の児童生徒数の全体数に占める割合  

（２）「過疎債」活用の方策について 

①過疎債は、学校給食費に要する一般財源として活用、起債及び充当できるのか  

②一般財源に充当する方法は、どのような起債方法か。たとえば、毎年度の必要額を単

年度毎に起債は可能か 
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（３）放課後児童クラブの委託を止めて、直営にすべきではないか  

①どの程度の財源が捻出できるか示してください 

 

№３ 高木 寛議員  

１． 橘ふれあい公園の整備概要について 

（１）施設別事業費その財源内訳は 

（２）施設別進捗状況は 

（３）施設別今後の整備予定は 

（４）施設別集客目標は 

２．牧野の森整備事業について 

（１）桜の里に係る今後の整備予定は 

３．阿玉台貝塚の整備について 

（１）全体的整備計画の概要は 

（２）老朽化した木造階段の撤去は 

 

№４ 田代一男議員  

１．学校教育について 

（１）HSC（ハイリー・センシティブ・チャイルド）について 

２．少子化について 

（１）少子化の現状と対策について 

 

№５ 河野節子議員  

１．新市政運営に向けて、市長が目指す最重要施策について 

（１）新年度に向けて柱となる最重要施策と具体的な内容について 

 

令和４年１１月 4 日（金）午前１０時～ 

№６ 辻󠄀 達広議員  

１．複合公共施設（KOMPAS）について 

（１）進捗状況  

（２）今後の予定（開館まで） 
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（３）備品について 

（４）今後の予定（オープン後） 

２．投票率の向上施策について 

３．廃校利用について 

 

№７ 木村 博議員  

１．農業・就農者への支援について 

（１）農業の国・県等の補助事業における市の助成について 

（２）新規就農者・担い手等について 

①活動事業助成金はどのようなものがあるか 

②新規就農者・担い手の人数は 

（３）農業サポートについて 

①農繁期の作業をサポートするため、公務員や会社員による支援は  

２．高齢者の生活サポートについて 

（１）草刈りや枝切りなどの生活環境の支援は 

３．災害等対応について 

（１）市職員の住宅手当（持家）について 

 

№８ 千年正浩議員  

１．大谷津地区における乱開発計画の現状について  

２．香取市の子育て施策について  

（１）子育て支援制度の拡充を 

（２）子ども医療等の無償化は 

（３）保育施設等の運営、管理について 

（４）子育て世代包括支援センターの現状は 

３．市内小中学校の運営状況について 

（１）学習端末でのいじめは把握しているか 

（２）ヤングケアラーについて 

（３）不登校児は市内にどの位いるか 

（４）教員の皆様や保護者、児童の負担を軽減するには 
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４． 重要施策の各事業の計画の段階から議会の意見も取り入れられないか 

 

№９ 加藤裕太議員  

１．みんなの賑わい交流拠点コンパスと現在の施設の今後について 

（１）これまでの経緯とオープンへ向けた準備について 

（２）現在の図書館・公民館の現状と今後の活用について 

２．橘ふれあい公園について  

（１）パークゴルフ場について 

（２）キャンプ場とバーベキュー広場について 

３．新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）現在の感染状況の把握について 

（２）感染症対策について 

４．HPV ワクチンの接種について 

（１）接種状況と積極的勧奨の状況について 

（２）キャッチアップ接種の状況と周知について 

（３）副反応等の報告状況について 

５．多様性を前提とした上で、子どもを産みやすく、育てやすく、暮らしやすいまちづくりに

ついて 

（１）学校給食費無償化について 

（２）教育の充実について 

（３）子どもや子育て世代の負担軽減について 

 

№10 根本太左衛門議員 

１．市長の選挙公約について 

（１）おみがわこども園、ひまわり苑の無償譲渡の件  

（２）開かれた行政運営を取り戻す件  

（３）熊谷知事への文書の件  

（４）成田市長と対談の件  

 


